
第２回学校運営協議会報告 

 

１．実施日時 令和４年 9 月 28 日（水） 午前９時 30 分～午前 10 時 45 分 

 

２．出席者  学校運営協議会委員（大野澄子委員は欠席）、傍聴の希望者はなし、合計 11 名 

 

３．内容 

○学校評価について 

〇創立 150 周年記念事業（かしの木フェスティバル）について 

〇その他 

 

４．検討事項 

〇学校評価について（別紙資料 p.1～p.4） 

・子どもが自分自身や仲間のよさみつけをしたり、家庭の中で親子がよいところをほめてあげたり

することは大切である。お互いのよさを分かり合ったり、努力をしたらいい面が出てきたりとい

うことが自己有用感につながる。 

・子どもが元気に学校に行くということは、難しいことである。不登校がないのは、学校に居場所

があるからではないか。今の学校の取組を継続してほしい。 

〇創立 150 周年記念事業（かしの木フェスティバル）について（別紙資料 p.5～p.7） 

・４世代の講演については、実行委員会以前に公民館長と校長とで人選を行った。 

・来賓などは、後日実行委員会で検討していくため、現在の案からは変更があるかもしれない。 

・卒業生（中学校生徒）の参加については期末テスト直前のため強制できないが、声はかけたい。 

 

５．検討結果 

〇学校評価について（別紙資料 p.1～p.4） 

・児童・保護者・教職員学校評価及び中間評価について、教頭及び校長から説明し、承認された。 

〇創立 150 周年記念事業（かしの木フェスティバル）について（別紙資料 p.5～p.7） 

・実施案を今後かしの木フェスティバル実行委員会で検討していくことで、承認された。 

〇その他 

・今年度の学校運営協議会について、第３回目を２月 21 日（火）9 時から行うことを承認された。 

 

 

６．各委員からの意見等 

〇Ａ会長 

・学校運営について、教職員は一生懸命やっていただいていることが分かった。引き続きお願いし

たい。 

〇Ｂ委員 

・学校評価について、丁寧に説明してもらい、感謝したい。 



・遊具の設置については、地域の協力も得てはどうか。➡保護者の意見も今後集約して、検討して

いきたい。 

・学校南側の幹線道路は、車がスピードを出して危ない。➡連合自治会長を通して、市にも要望し

ていく。 

〇Ｃ委員 

・地域の行事（特にウォーキング大会など）を学校でももっとアピールしてもらいたい。 

・遊具については、設置した後の点検・補修も考える必要がある。 

・かしの木の状態はどうか。➡樹木医に診てもらい診断を受けた。２月に PTA で延命の作業を行う

予定である。 

〇Ｄ委員 

・一人一人を大事にすること、健康安全に配慮すること、授業改善を行うことが意識的に行われて

いるのがよい。 

・安全サポーターに下校時刻を知らせる方法を考えてほしい。➡お知らせする方法を検討する。 

〇Ｅ委員 

・車とのすれ違いが多い道路は、すれ違いが少ない道路に通学路変更してはどうか。➡通学路は変

更可能である。通学路の安全については、連合自治会長を通じて、市へ要望していく。 

〇Ｆ委員 

・運動能力の低下は中学生も感じる。 

・不登校ゼロがすばらしい。 

 

7．添付資料 

・第２回学校運営協議会資料 


